
 

COMUNE DI MARZABOTTO 

CONSIGLIO DI FRAZIONE 

GARDELETTA – MURAZZE - QUERCIA 
 

VERBALE N. 1/2022 del 01 AGOSTO  2022 
 
Il giorno Lunedi 01 agosto alle ore 20.30, debitamente convocato dalla Presidente Di Maio Laura si è 
riunito il Consiglio di frazione GARDELETTA – MURAZZE - QUERCIA. 
 

La riunione si e’ tenuta in presenza. La presidente si e’ collegata in 
videoconferenza 

 
Sono presenti i Consiglieri: (barrare con X) 
 

Di Maio  Laura SI X NO  
Buganè  Stefano SI X NO   
Durante Eleonora SI X NO   

 
Sono altresì presenti:  
- il vicesindaco Bruno Spadoni 
- il capogruppo di minoranza Morris Battistini 
 
Risultano altresì presenti 18 cittadini. 

 
 

LA PRESIDENTE  
 

 
 Apre la seduta ringraziando i presenti che hanno accettato di partecipare all’assemblea. 
 Si scusa di non poter essere presente in persona per motivi di salute 
 Posticipa la discussione del punto 5 all’ordine del giorno ad una futura assemblea 
 Chiede, in virtù della situazione, di procedere in maniera spedita e succinta:  
 Dichiara la validità della presente seduta ai sensi art. 19 del Regolamento; 
 Dà atto che la presente seduta è pubblica; 
 Dichiara che la seduta è aperta alla discussione pubblica e che gli interventi dei cittadini saranno 

verbalizzati. 
 Pone quindi in discussione i punti all’ordine del giorno 
 

1. Quercia: lavori in corso e progetti futuri 
La Presidente da la parola al cittadino Giuseppe, che pone una serie di domande riguardo la scelta 
dell’amministrazione di abbattere la vecchia canonica e dei pini secolari. La presidente da la parola al 
Vicesindaco Bruno Spadoni affichè possa rispondere. Il Vicesindaco spiega le motivazione 
dell’abbattimento delle case, poste proprio sotto il viadotto. Le case abbandonate venivano 
continuamente usate come riparo da vagabondi che, nonostante gli sbarramenti, continuavano ad 
accedere ai fabbricati. La Canonica e’ stata abbattuta perché pericolante solo dopo aver richiesto il 
parere al MIBAC che ha affermato che l’edificio non era di alcun interesse storico.   
La Consigliera Eleonora Durante chiede maggiore comunicazione verso i cittadini, che spesso vengono a 
sapere di lavori previsti sul territorio da altri e non dalla propia amministrazione. Inoltre viene richiesta, 
da più cittadini della Quercia, più illuminazione pubblica sulla strada che porta dalla Quercia a San 
martino. L’amministrazione si impegna alla realizzazione di un piccolo parco, con un prato erboso, al 
posto delle case abbattute.  
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2. Aggiornamento avanzamenti lavori Sp325 
 
Il cantiere procede come previsto. Si continua con lo sbancamento e il consolidamento della parete con 
delle sbarre che serviranno a fissare una rete di contenimento. Purtroppo vi e’ stata una pausa dovuta al 
ritrovamento di un ordinio bellico che ha bloccato il cantiere per quasi due mesi. 
 
 

3. Sicurezza stradale e nuove risoluzioni 
 
La presidente a nome della comunità chiede di aumentare i controlli sul territorio e la presenza delle 
pattuglie di vigili per dissuadere il parcheggio selvaggio nel periodo estivo e il passaggio ad alta velocità 
dalla piazza di Gardeletta. Si chiede all’amministrazione di aggiungere alcuni specchi per garantire 
maggiormente la sicurezza e di modificare la segnaletica indicante la frazione delle Murazze, in quanto 
poco chiara ai mezzi di soccorso. Vengono esclusi il montaggio di dossi in quanto incremento i rumori e 
potrebbero aumentare i danni strutturali alle case vicine 
 
 

4. Incidenti?Parcheggi selvaggi? Chi chiamare e quando 

 
La presidente Di Maio spiega in quali occasioni e’ opportuno chiamare i vigili e fornisce tutti numeri sia 
della comandante Ballestri che della pattuglia ai cittadini. Spiega la necessità di fornirsi di un passo 
carraio per evitare il blocco dei cancelli d’uscita. 
  

5. Elezione responsabile defibrillatore 

Si rimanda questo punto ad una futura riunione poiché non e’ possibile adesso individuare un 
responsabile. 
 
 
 

6. Varie ed Eventuali 
 
La presidente Di Maio dichiara chiusa la riunione alle 22:30 

 
* * * 

 
Il presente verbale viene trasmesso sia in originale cartaceo che in formato elettronico alla Segreteria del 
Comune, per gli adempimenti previsti dal Regolamento.  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
              IL SEGRETARIO              IL PRESIDENTE 
 
______________________________                                                                                     ____________________________                                            
     Eleonora Durante                                                            Laura Di Maio   

 




